

Le premier lundi de chaque mois Vamos! vous donne rendez-vous à partir de **20h** à la Passerelle. À partir de films ou de témoignages et avec la participation d'associations et collectifs concernés par le sujet, la discussion s'engage pour se former, s'informer et débattre de grandes questions qui traversent le mouvement altermondialiste.

La Passerelle
3, rue Saint Hubert
75011 Paris
M : Saint Maur
tél : 01 43 57 04 82
www.alapasserelle.org

plus d'infos sur
le programme :
www.intergalactique.org

pour nous contacter
vamos@ouvaton.org

3 oct. **Mondialisation : le libre-échange des riches**
À la veille de la réunion de l'OMC à Hong Kong, cette institution reste au centre de la guerre économique globale. Mais si les pays riches défendent un libre-échangisme destructeur, ils n'hésitent pas à recourir parfois au protectionnisme aux dépens des pays pauvres.

PROJECTION : La Guerre des cotons

7 nov. **Désobéissance/ Répression**
Face aux mouvements de désobéissance (fauchages d'OGM, travailleurs sociaux, « pirates » informatiques...), la répression se fait de plus en plus forte et systématique. Quelles réponses collectives face à la répression ?

PROJECTION : Fauchage d'OGM à Nonette + une action polifestive ?

5 déc. **Zapatisme : état des lieux**
De l'alerte rouge à la Sixième déclaration, entre repli et redéploiement politique et populaire et la tenue d'une nouvelle rencontre intergalactique pour l'humanité, quelle est la proposition zapatiste, comment renouveler la solidarité internationale ?

PROJECTION : à définir

! la séance du lundi 2 janvier est reportée au 9 janvier !

9 jan. **La propriété intellectuelle, vol du bien commun**
Alors que les firmes multinationales s'approprient la nature et les cultures, le brevetage apparaît comme un néocolonialisme contre la diffusion des médicaments, des idées, du savoir... Si un monde libre reste à inventer, celui des logiciels tend à concrétiser cette utopie.

PROJECTION : à définir

6 fev. **De Porto Alegre à Athènes, quelles pratiques alternatives dans les forums sociaux**
À chaque rendez-vous altermondialiste, des espaces autonomes de convergence et d'échanges témoignent de pratiques alternatives et enrichissent le processus des Forums Sociaux.

PROJECTION : reportages sur des expériences d'espaces autonomes

6 mar. **Transgressions de genre**
Après des années de lutte pour l'émancipation et l'égalité des droits beaucoup reste encore à faire. La plupart des femmes, les homosexuelLES, et les trans sont laissé-e-s de côté. Quelles luttes face aux modèles dominants ? Quelle pertinence à lutter par genre ?

PROJECTION : à définir

2 juil. **Quelles résistances au Moyen-Orient ?**
Chaos en Irak, renforcement du Hamas en Palestine, mobilisations sociales en Egypte, retrait syrien au Liban... les coups de boutoir de l'impérialisme et les résistances populaires bouleversent l'ensemble de la région. Quels espoirs pour les peuples du Moyen-Orient ?

PROJECTION : à définir

1er mai **Travail : résistances et alternatives**
Nos sociétés mettent au centre de leur organisation le travail alors que chômage et précarité ne cessent de s'étendre. Quelles sont les luttes sur ces questions ? Emanicipation et travail sont-ils conciliables ?

PROJECTION : The Take

5 juin **Une Russie libérale et autoritaire**
Quinze ans après la chute de l'URSS, le pays qui accueillie le G8 est fortement appauvri, complètement engagé dans la mondialisation libérale et enlisé dans une guerre sanguinaire en Tchétchénie. En dépit de la noirceur de la situation, certain-e-s résistent...

PROJECTION : à définir

3 avr. **Dettes, développement, dépopulation**
La dette étrange les pays du Sud et permet aux pays riches d'imposer leur politique économique. Mais au-delà de cette subordination ne faut-il pas aussi s'interroger sur les objectifs du développement ?

PROJECTION : Life and debt

Depuis le G8 de Gènes en 2001, le collectif Vamos ! se retrouve dans le vaste mouvement de luttes qui se construit depuis Seattle contre la mondialisation capitaliste, ses effets désastreux sur le plan social et écologique et son caractère inégalitaire, sexiste et raciste. Vamos ! se veut un espace de convergence pour préparer les contre-sommets, les forums sociaux et organiser des actions de désobéissance non-violentes. Aux côtés d'organisations de chômeurs et précaires, de sans-logis, de sans-papiers ou encore de révolutionnaires, avec notre samba militante Vamos Sambaktivist ! nous nous battons en musique pour un monde de justice sociale, de droits, écologiquement viable, ouvert et respectueux des diversités. Convaincu-e-s qu'un autre monde est possible, nous voulons opposer à la mondialisation capitaliste non pas un repli souverainiste frileux sur les nations, mais une autre mondialisation : une mondialisation des luttes et des solidarités.

max Lemoyne

